## Les autorités mexicaines déclarent que la normalité règne après le fort séisme qui a secoué le pays



Mexico, 19 avril (RHC-PL)- Le chef de Gouvernement de la Ville de Mexico, Miguel Ángel Mancera, a déclaré que toutes les installations stratégiques de la ville fonctionnent bien après le tremblement de terre de magnitude 7, 2 degrés sur l'échelle de Richter qui a secoué le centre et le sud du pays.

Il a ajouté que dans les autres États du territoire mexicain , affectés aussi par les secousses , il n'y a eu non plus ni victimes ni dommages majeurs.

Miguel Mancera a indiqué que jusqu'à maintenant aucune victime n'a été signalée, et que seul des dommages mineurs sont à déplorer , ainsi que le manque d'énergie électrique et des fuites d'eau dans certaines localités.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20924-les-autorites-mexicaines-declarent-que-la-normalite-regne-apres-le-fort-seisme-qui-a-secoue-le-pays$ 



## Radio Habana Cuba